

## Ein Ergebnis mit Tradition

Geschrieben von: Fabian Mades

Sonntag, den 11. September 2011 um 10:12 Uhr -

---



Wie einst zu Kreisligazeiten so verlief auch dieses Jahr in der 2. Bezirksliga das Spiel der 2. Herren beim TTC Kludenbach sehr ausgeglichen. Die Gastgeber hatten allerdings vor der Saison einen hochkarätigen Neuzugang mit Fabian Hammes (ehemals TV Zell) gewinnen können, der auch im vorderen Paarkreuz seine beiden Einzel gewann. Mit Karl-Heinz Dreher, der dadurch in das mittlere Paarkreuz rückte, verfügt der TTC außerdem über einen weiteren Punktegaranten. Die 2. Herren startete jedoch besser in die Doppel und lag zu Beginn mit 2:1 in Führung. Es folgten allerdings gleich drei Niederlagen in den Einzeln, bis Oliver Seckler für den TuS punkten konnte.

Im weiteren Spielverlauf, in dem man abwechselnd die Punkte in den Paarkreuzen aufteilte, verschafften sich die Kludenbacher vor dem alles entscheidenden Schlussspiel eine 8:7-Führung. Dabei waren für den TuS außerdem Volker Emmel, Matthias Emmel, Tobias Weber und Jörg Weber (Foto) jeweils einmal erfolgreich gewesen. Im Aufeinandertreffen der beiden Spitzendoppel konnten Matthias und Oliver nach dreieinhalb Stunden Spielzeit noch einen 1:2-Satzrückstand aufholen und die beiden letzten Sätze relativ ungefährdet gewinnen. Die Doppel retteten den Dichtelbachern also einen Meisterschaftszähler. Damit war das fast schon traditionelle Endergebnis von 8:8, das an die früheren Aufeinandertreffen in der Kreisliga erinnerte, und ein weiterer Punkt gegen den Abstieg zustande gekommen.